
¡Lo más destacado de esa Palabra del Señor para TI!  

(Pronunciado a través del Pastor George el pasado viernes 12 de enero del 2024 en 
el Simposio de Invierno de KCBC) 

Has experimentado un nivel de prosperidad. Te han enseñado, entrenado y sabes 
que está ahí. Pero esta noche, estás entrando en una nueva dimensión de la vida 
próspera. 

Es una vida que está más allá de lo que jamás hayas visto, experimentado o 
conocido. Hay tantas maneras en las que debo hacértelo llegar. Para darte lo que 
necesitas no solo para abastecer a tu hogar, sino aún más y más allá de eso, cómo 
suplir mis proyectos y mi visión para el cuerpo de Cristo. Llegarás al lugar donde 
pagarás por todo un proyecto. "Señor, ¿cuánto quieres que te demos? ¿Quieres 
que paguemos por todo?" Esos días vendrán si crees en ello y no te limitas. No 
limites al Santo de Israel. Hay una esfera de provisión que nunca has visto antes. 
Quiero llevarte allí. YO SOY la Fuente de todo esto y YO LO haré llegar a ustedes.  

Pero necesitas desatar tu fe y sembrar hacia ella y recibir. Desata tu fe, siembra 
hacia ella y recibe. Desata tu fe, siembra hacia ella y recibe. Desata tu fe, siembra 
hacia ella y recibe. De esta congregación están saliendo millonarios. Pasarás al fluir 
de los miles de millones. Llegará a un punto en el que pagar por completo un 
proyecto ni siquiera hará mella en tus reservas.  

¿Te atreves a creer que puedo hacer eso en tu vida?  

Hay una transferencia de bienes, y hay que reclamarla. Hay dinero que está siendo 
utilizado para propósitos malvados. Pero quiero que ese dinero se transfiera al 
cuerpo de Cristo para lograr lo que quiero que se haga en la tierra.  

Estoy buscando un pueblo que sea audaz para apoderarse de lo que legítimamente 
le pertenece, para que posea su "Tierra de Provisión". Y no tenga vergüenza al 
respecto. Pero hay que ser audaces en eso. Para apoderarse de esto. Tómalo, 
recíbelo y siémbralo. Tómalo, recíbelo y siémbralo. Tómalo, recíbelo y siémbralo. 
Como resultado, verá un poderoso impulso de una avalancha de financiamiento y 
provisión. Un nuevo ambiente y un nuevo lugar comienzan esta noche.  

Estoy buscando que esos millones de dólares que han sido amontonados en 
depósitos sean liberados en esta hora al pueblo de Dios, para ser entregados a la 



Iglesia Internacional Eagle Mountain. Serán entregados a los Ministerios Kenneth 
Copeland. Serán entregados al Colegio Bíblico Kenneth Copeland. Serán estregados 
al Victory Channel. Serán liberados para todas nuestras oficinas internacionales. 
Serán aprovechados, liberados y drenados para el reino de Dios.  

Lo proporcionaré. Yo lo suministraré. No te dejes soprender por las grandes 
cantidades. Mírate a ti mismo moviendo esas grandes cantidades. A medida que 
den, sepan que prosperarán más allá de su imaginación, más allá de todo lo que 
puedan pedir, pensar, soñar u orar. Lo haré por ustedes. ¡Mucho más 
abundantemente y más allá!  

(Lo siguiente es del Pastor George)  

La bendición de Abraham está sobre nosotros. Cristo nos ha redimido de la 
maldición de la carencia, la pobreza y las deudas para que podamos caminar en la 
bendición de Abraham. Abraham era un hombre rico en rebaños y vacas y plata y 
oro. Esa bendición es sobre nosotros.  

Deuteronomio 28:8; 

" El SEÑOR mandará bendición a tus graneros". Diga: "Tengo almacenes. Tengo 
reservas. Tengo ahorros, listos para aprovechar en cualquier momento".  

Proverbios 10:22; 

"La bendición del Señor enriquece, y Él no le añade tristeza con ella". Rico no es una 
mala palabra. Rico es una palabra bíblica. Y ustedes son una congregación bendita, 
y son ricos. Digan: "Soy rico. Soy rico. Soy rico". Se nos está enseñando a manejar 
las riquezas para que las riquezas no nos manejen a nosotros. Hay una gran 
diferencia entre los ricos piadosos y los ricos malvados. Somos los ricos piadosos.  

Él nos está enseñando cómo prosperar. Estamos creciendo en riqueza de la misma 
manera que lo hizo Isaac. Ese mismo año cosechó cien veces más, durante una 
grave recesión económica. Estamos cosechando ese mismo rendimiento 
multiplicado por cien. De esta congregación salen inventos e innovaciones. De esta 
congregación están surgiendo negocios que traerán multitudes y grandes 
provisiones al reino de Dios. Y esos negocios serán una bendición para la 
humanidad.  



Deuteronomio 28:11; 

" El SEÑOR hará que sobreabundes en bienes". Me baso en esta escritura para este 
ministerio y sus socios y para esta iglesia y su congregación. La traducción 
amplificada dice; "Y el Señor te hará tener un excedente de prosperidad". 

Declaro que estás libre de deudas. Cada miembro de la congregación de la Iglesia 
Internacional Eagle Mountain está libre de deudas. Todos los socios/colaboradores 
de los Ministrerios Kenneth Copeland están libres de deudas.  

Medita en estas cosas. Visualízate a ti mismo rompiendo cualquier mentalidad de 
pobreza que puedas tener. A medida que continúes meditando en estas cosas y 
permitas que crezcan en ti, di; "Soy rico. Soy bendecido. Estoy prosperando más 
allá de toda medida. Yo soy un diezmador fiel. Soy un dador alegre. Debido a eso, 
hoy estoy entrando en una nueva esfera de la prosperidad de Dios. ¡En el nombre 
de Jesús!" 

 

 

Hermano Rick Renner 
 
Denise y yo estamos conscientes de que se estás preparando para comenzar el 
"gran ayuno" (lunes 5 de febrero). El ayuno corporativo trae algo nuevo a una 
iglesia. Y si nos fijamos en los propósitos del ayuno que el pastor George compartió 
hoy, el último punto es "tener sabiduría acerca de las cosas venideras". De eso es 
de lo que les voy a hablar hoy. Necesitamos tener oídos para escuchar lo que el 
Espíritu le está diciendo a la iglesia en esta hora. Durante el ministerio de Jesús, seis 
veces dijo: El que tenga oídos para oír, que oiga. Significa que no todo el mundo 
tiene oídos para oír. En los capítulos dos y tres de Apocalipsis, Jesús habla a las siete 
iglesias y dice: "¿Quién tiene oídos para oír? Que oiga lo que dicen los espíritus". 
 
Cuando una congregación ayuna corporativamente, sensibilizan sus espíritus para 
escuchar mejor lo que el Señor tiene que decir. "Hablo sobre ustedes en el Nombre 
de Jesús y por todos los que se unirán a este ayuno, que su sensibilidad espiritual se 
incrementará durante este ayuno, y van a tener oídos para escuchar de una manera 
como nunca antes en el precioso Nombre de Jesús. Amén". 



 
Mateo 24, les voy a hablar de ‘como en los días de Noé’. Vamos a comenzar en 
Mateo capítulo 24:37, donde Jesús estaba profetizando acerca del fin de los 
tiempos.  
 
V. 37, Jesús dijo: Pero como en los días de Noé, así será también la venida del Hijo 
del Hombre. En el texto griego, literalmente dice "exactamente como fue en los 
días de Noé, será exactamente en los días antes de la venida del Hijo del Hombre". 
Cuando Noé y su familia salieron del arca, Dios les dijo, hagámoslo todo de nuevo 
en el mismo lugar donde comencé, sean fructíferos y multiplíquense. 
 
Dios los llevó de regreso al punto de partida para dar un nuevo comienzo como lo 
ha hecho por muchos de nosotros, tantas veces. La Biblia nos dice que el 
tatarabuelo de Noé se llamaba Yared. 
 

• El nombre Yared significa "descenderá".  
• Tenía un hijo que se llamaba Enoc. Enoc significa "corregir o enseñar". Por lo 

tanto, él dio una corrección o enseñanza en su vida antes de ser raptado. 
• Dio a luz a un hijo cuyo nombre Matusalén, que significa "cuando muera, 

vendrá". 
• Tuvo un hijo cuyo nombre era Lamec, que significa llanto, desesperación o 

lamentación.  
• Tenía un hijo que se llamaba Noé. Y la palabra Noé significa "consuelo o 

descanso".  
 
 



Cuando usted llega a Génesis 
6:1-4 algo muy siniestro y 
nefasto comienza a suceder 
cuando hubo una prole de 
ángeles que dejaron sus 
posiciones asignadas, y vinieron 
a la tierra y comenzaron a 
tomar mujeres con las que 
podían aparearse. De hecho, 
esto está tan establecido en las 
Escrituras que Pedro se refiere 
a esto. Judas también se refiere 
a esto. Se trata de los ángeles 
que no conservaron su primer 
estado. Estos ángeles juraron 
juntos que descenderían a la 
atmósfera terrestre, tomarían 
mujeres y producirían sus 
propios hijos. Y a esos niños los 
llamaban 'gigantes'. Describe a 
los que son caídos, los que son 
aberraciones. Y eran tan 
horribles. 
 
Dios esperó y esperó y esperó. 
Él le había estado hablando a 
esta familia profética. Noé trató 
de traer una enseñanza por lo 
que estaba sucediendo para que se detuviera. Nadie lo escuchaba. 
 
Proféticamente llamó a su hijo Matusalén, lo que significa que cuando muera, el 
juicio vendrá si no se ha producido el arrepentimiento. 
 
Noé sería usado por Dios para traer un indulto o para traer descanso de las cosas 
siniestras que estaban sucediendo en la Tierra. 
 



Si estudias a los sumerios, los babilonios, los egipcios e incluso a la India, todos ellos 
cuentan básicamente las mismas historias sobre un panteón de dioses que bajaron 
a la tierra y se enamoraron de las mujeres. El capítulo seis de Génesis dice "los hijos 
de Dios", esto es una referencia a los ángeles caídos que vinieron a la tierra, 
eligieron a una con quien podían aparearse, dando a luz a estas criaturas 
monstruosas. 
 
Génesis 6:3; (NKJV) "Mi Espíritu no siempre contenderá con el hombre para siempre, 
porque él es verdaderamente carne; pero sus días serán 120 años". 
 
En contexto, Dios estaba diciendo literalmente en Su largo sufrimiento, voy a dar 
el espacio de 120 años para que se corrija este desastre.  
 
La razón por la que es importante que entendamos esto es porque muchas 
personas piensan que Dios siempre tiene prisa por juzgar, y la Biblia muestra muy 
claramente que Dios es paciente y no cree que nadie perezca. 
 

Dios siempre da espacio para que las personas se arrepientan. 
 
Además, 120 años no es el límite exterior de la longevidad para nosotros. Podemos 
vivir más de 120 años. 
 
Cuando Adán y Eva fueron expulsados del jardín. Eso no fue juicio, eso fue 
misericordia. Dios pensaba que en su estado caído ellos iban a alcanzar y participar 
del árbol de la vida y vivir para siempre en su estado caído. 
 
En el Antiguo Testamento se encuentra el ejemplo de Elí y sus hijos. Parece que el 
juicio cayó muy rápidamente sobre él. Pero de hecho, Elí tenía 98 años cuando el 
juicio cayó sobre sus hijos Ofni y Finees (1 Samuel 2), ya que habían estado pecando 
durante años y años. 
 
Mira el ejemplo de David y Betsabé, Dios no los confrontó hasta un año después de 
su pecado. Dios les dio espacio para arrepentirse.  



 
Si nos fijamos en el ejemplo de Acab y Jezabel, Elías había estado hablando con 
Acab durante años acerca de tomar la decisión correcta. Dios había estado 
confrontando a Jezabel. Tuvieron un largo espacio para arrepentirse, ya que Dios 
mostró una gran paciencia a ambos antes de que viniera el juicio. 
 
Cuando llegas al Nuevo Testamento, encuentras el ejemplo de Ananías y Safira. El 
juicio no llegó rápidamente; Se necesita tiempo para vender una propiedad. Se 
necesita tiempo para asegurarse de que todos los documentos sean correctos para 
la venta. Se necesita tiempo para recolectar los fondos. No se decide hoy que 
venderemos una propiedad y luego mentiremos a los apóstoles al respecto. 
 
Cuando usted llega a Apocalipsis 2, Jesús le está hablando a la iglesia de Tiatira, 
había una mujer en esa iglesia cuyo nombre era Jezabel. Jesús dijo: "Le he dado 
tiempo para arrepentirse". La palabra tiempo significa "espacio de tiempo". Ella 
entendió exactamente lo que tenía que hacer, y se negó a hacerlo. 
 
Dios habló en el año 500 de la vida de Noé, y le dijo que comenzara a construir el 
arca, y Noé comenzó a predicar mientras construía (2 Pedro 2:5). 
 
Noé predicó; El juicio está llegando. La gente se volvió insensible al mensaje, 
viviendo despreocupadamente, viviendo indiferentemente a la sombra del arca. Y 
finalmente, llegó el día en que Dios dijo: Entra en el arca. Entonces, Dios mismo los 
encerró. 
 
Los rabinos nos dicen que cuando la lluvia comenzó a caer, cayó muy suavemente 
porque Dios quería que fuera un último despertar para que la gente se diera cuenta 
de que algo estaba a punto de suceder, pero aun así la gente no se arrepentía. 
 
Génesis 7:11, en el año 600 de la vida de Noé, en el segundo mes del día 17 del mes, 
se rompieron las fuentes del gran abismo y note la declaración: "se abrieron las 
cataratas (ventanas) de los cielos".  
 
¿Cuál es el resultado cuando se abren las ventanas del Cielo? 



V. 17 " El diluvio duró cuarenta días sobre la tierra, y las aguas subieron y levantaron 
el arca, y ésta flotaba por encima de la tierra." 
V. 18 " Tanto arreciaron y aumentaron las aguas sobre la tierra que el arca flotaba 
sobre la superficie de las aguas." 
 
¿Qué sucede cuando se abre la ventana del Cielo?  
Malaquías habla de que los que diezman y dan ofrendas harán que la ventana del 
Cielo se abra. 
 
Esta frase, "ventana del Cielo" aparece solo tres veces en la Biblia. 
Génesis 7, la ventana de los cielos se abrió, y la lluvia cayó y cayó y llovió. 
Era una lluvia inconmensurable, una lluvia abundante que entraba a cántaros. 
Tanta lluvia que no había espacio suficiente para recibirla. 
 
La segunda vez que aparece la ventana del cielo es cuando los hijos de Israel están 
en el desierto.  
Salmos 78:23-24; " Sin embargo, dio órdenes a las nubes, y abrió las compuertas de 
los cielos, y como lluvia dejó caer sobre ellos el maná; ¡les dio a comer el trigo de 
los cielos!". 
 
En Malaquías, Dios está diciendo literalmente, traigan todo el diezmo y las ofrendas 
al 'alfolí', y vean si no abriré el cielo y derramaré la bendición tan grande que no 
puedan recibirla. Esto significa que la lluvia cayó a través del portal en Génesis 7, y 
la tierra se inundó con lluvia. 
Y como el maná para los hijos de Israel, Dios derramó y derramó y derramó hasta 
que no hubo lugar para recibir. 
 
¿Recuerdas cuando Pedro le dio su barco a Jesús para que predicara desde él, en el 
mar de Galilea? 
Jesús dijo: "Echa tus redes al otro lado". 
 



Este fue el quinto encuentro de Pedro con el Señor; y esta vez fue transformado 
porque se había sometido al Señor obedeciendo. "Haré lo que me digas". Y la Biblia 
dice que inmediatamente comenzaron a pescar. 
La ventana del cielo estaba abierta... 
Pedro tuvo que llamar a otra barca porque era un hombre de negocios. Había varias 
barcas en su empresa. Todos se acercaron, empezaron a llenar las barcas, (por lo 
menos dos barcas). 
 
Todas las naves en el mar de Galilea eran hechas por una sola compañía. Había un 
monopolio sobre el mar de Galilea. Por lo tanto, sabemos exactamente qué tamaño 
y capacidad tenían. Cada barco tenía una capacidad de 15,65 toneladas. 
https://www.adefenceofthebible.com/2019/10/30/jesus-gift-to-peter-and-his-
fishing-partners/ 
 
Cada uno de esas barcas había recibido más de 15 toneladas de pescado. Nadie 
había visto nunca una pesca como esta, y Pedro se postró a los pies de Jesús y dijo: 
Apártate de mí, Señor, porque soy un hombre pecador. Cuando vio que Dios tocaba 
su bolsillo, fue cuando se dio cuenta de que este era realmente el Señor. (¿Por qué 
estas creyendo a Dios que toque en tu vida durante este ayuno?) 
 
Cuando Dios abre la ventana del cielo, la abundancia entra a raudales. 
La Biblia nos dice en Génesis 7 que este fue un diluvio global. Lo que es totalmente 
sorprendente es que hay 270 historias de inundaciones de todo el mundo, de 
culturas que ni siquiera tenían ningún contacto entre sí. Y, sin embargo, todos 
cuentan una historia básicamente similar. ¿Cómo es posible que todas estas 
civilizaciones diferentes en diferentes partes del mundo tengan la misma base? 
Porque cuando Noé y su familia salieron del arca, se llevaron la historia con ellos. 
Llevaban la historia de los gigantes; llevaban la historia de los ángeles caídos.  
Llevaron la historia misma del diluvio. 
 
¿Qué sucedió exactamente en los días de Noé? 
Hebreos 11:7,"Habiendo sido advertido por Dios Noé, preparó con urgencia el arca". 
Dios le dio a Noé instrucciones explícitas sobre cómo construir el arca, las 
dimensiones, el número de niveles, junto con las habitaciones. 



 
Noé escuchó todo eso, y tuvo que entender lo que escuchó (nosotros también 
necesitamos tener un corazón de entendimiento, ya que el Espíritu Santo nos habla 
y nos guía). 
 
Recuerden cómo empezamos, Noé venía de una familia justa y su tatarabuelo, 
Yared, recibió revelación. Le pasó su revelación a su hijo, Enoc, quien tuvo 
revelación divina. 
 
En el momento en que llegamos a Noé, Noé no solo escucha a Dios con sus propios 
oídos espirituales. Pero la revelación le habia sido transmitida por sus antepasados. 
 
Noé era la encarnación de toda la revelación que le habían sido transmitidas por 
sus antepasados, y esto debería recordarnos la importancia de transmitir nuestra 
fe de generación en generación. 
 
La tierra y los gigantes llenaban la tierra de violencia. Fue horrible. Sabemos que la 
humanidad había abierto los brazos y recibido a estas criaturas celestiales como si 
fueran dioses. Y fue entonces cuando realmente comenzó la idea de "ser 
inclusivos". Cada hombre comenzó a adorar a Dios a su manera. Se apartaron del 
Dios viviente y comenzaron a adorar a un dios, y a otro dios, y a otro dios, y a otro 
dios. Y la inclusión era el nombre del asunto antes del diluvio. 
 
Hubo una explosión demográfica en los días previos a la inundación, y al final, todo 
lo que quedó fue un remanente. 
 
En Mateo 24:7, "Como en los días de Noé",  
El griego significa exactamente como era en los días de Noé. Por consiguiente, los 
días antes de la venida del Hijo del Hombre,  

• Habría una explosión demográfica. 
• Habría una actividad espiritual nefasta. 
• Habría violencia generalizada y derramamiento de sangre. 
• Existiría esta idea de inclusión, de abrazar todo lo que se presente. 



 
Hoy, al final de los tiempos, estamos viviendo una explosión demográfica como 
nadie podría haber imaginado. Cuando Jesús estaba vivo, había 300 millones de 
personas en el planeta. Se necesitaron 2.000 años para que la población de la Tierra 
alcanzara los 4.000 millones. En los últimos 50 años, la población ha pasado de 
4.000 millones a 8.000 millones. Estamos pronosticando que vamos a llegar a una 
población de 20 mil millones de personas al final de la era.  
 
Vivimos con el engaño desenfrenado. Cuando las personas son engañadas, se 
cuestionan cuál es su género. Cuando la gente se ha convertido en inventora de 
cosas malas, es horrible lo que se está haciendo hoy en día en nombre de la ciencia. 
 
Hoy hablamos de transhumanismo. Muy similar a lo que sucedía antes del diluvio 
cuando había criaturas híbridas. El transhumanismo produce seres humanos 
híbridos. Una convergencia entre las personas y la inteligencia artificial, esto es 
personas y maquinas. 
 
Todas las cosas que sucedieron antes del diluvio, en algunos aspectos, se están 
repitiendo de nuevo al final de la era. 
 
Lo que era impactante hace 20 años, ha perdido parte del factor de choque porque 
vivimos con ello todos los días, lo vemos todos los días. Es por eso que necesitamos 
tener oídos para oir. Necesitamos recordar que la iglesia está llamada a ser la fuerza 
restrictiva de Dios para detener este mal. Estamos llamados a ponernos de pie y 
ser la voz profética de Dios en esta generación y a detener todo esto. 
 
En su casa, la Pastora Terri le dijo al Hermano Rick: "Has ido a Israel, Turquía, Grecia, 
Siria e Irak, y muchos otros lugares peligrosos". Pero hay un lugar al que nunca has 
ido, las ruinas del Arca de Noé, hasta que... 
 
La gente ha estado buscando el Arca de Noé en el Monte Ararat. Y la Biblia nunca 
dice que el arca aterrizó allí. De hecho, durante el tiempo del diluvio, el Monte 
Ararat puede que ni siquiera haya existido, ya que está a horcajadas sobre un 
volcán, y se ha acumulado, y se ha acumulado, y se ha acumulado, y se ha 



acumulado desde el tiempo del diluvio. Si el arca hubiera aterrizado allí, habría sido 
destrozada por muchas erupciones volcánicas. 
 
Los escritores antiguos escribieron que el arca descansaba a unos cientos de pies 
de la Ruta de la Seda. La Ruta de la Seda es una cresta que discurre en la cima del 
monte Judi, cerca de la frontera moderna de Siria y de Irak. 
 
En 1948, hubo un terremoto que sacudió todo el barro de la parte superior de algo 
que parecía un barco. Hubo varios otros terremotos, y con cada terremoto se hizo 
más y más visible. Finalmente, debido a que los terremotos habían cambiado el 
terreno, Turquía creyó que necesitaban hacer nuevos mapas de la zona.  
 
En las fotos de vigilancia de 1949, se puede ver que parece que el arca está 
descansando en un flujo de lodo. (Transmisión de televisión de Rick Renner – 
Ubicación del Arca de Noé) Aquí no es donde comenzó el arca. Comenzó en la cima 
de la colina. Se llama "el lugar del desembarco". Ese es el nombre antiguo de ese 
lugar, pero debido a varios flujos de lodo, a lo largo de los años se ha movido 
lentamente por la ladera de la colina hasta su ubicación actual. 
 
Desde 1959, cada primavera, cuando llueve, se mueve más barro aparte del arca, 
que no se mueve porque no es una formación natural. Es el arca. Con múltiples 
escaneos, ha revelado habitaciones.  Tiene 300 codos, 515 pies de popa a proa. 
Tiene 85 pies de ancho; Tiene 50 pies de profundidad. Ahora han perforado en 
medio de ella para extraer muestras donde han encontrado restos de animales, 
donde han encontrado todo tipo de articulos de humanos; cosas que nunca se 
encontrarían en un objeto natural. 
 



 
La piedra donde está sentado el hermano Rick está a unos cien pies del lugar donde 
aterrizó el arca. Esa piedra fue identificada por los aldeanos kurdos que vivieron 
hace miles de años como el lugar donde Noé ofreció su primer sacrificio a Dios. Y si 
es la ubicación correcta, es allí donde Noé miró hacia arriba y vio el arco iris 
aparecer sobre su cabeza por primera vez. 
 



 
 
Esta foto es una de las enormes piedras de anclaje que colgaban del costado del 
arca. El arca tenía 26 para mantenerla equilibrada, y las 26 piedras se encontraron 
alrededor de este relieve. 



 
 
Las palabras de Jesús sobre el futuro son ciertas.  
2 Pedro 3:2-18 Pedro nos habla de la larga paciencia de Dios. 
Dios nunca tiene prisa por juzgar. No tenía prisa por juzgar a Adán y Eva. Dios no 
tenía prisa por juzgar a Elí y a sus hijos. No tenía prisa por juzgar a Acab y a Jezabel. 
No tenía prisa por juzgar a Ananías y Safira. No tenía prisa por juzgar a Jezabel.  



Pedro escribe: " Pero antes deben saber que en los días finales vendrá gente 
blasfema, que andará según sus propios malos deseos ", 
 
'Antes' en el griego es la palabra 'protón'.  
'Finales' en el griego es la palabra 'estas'. Este es un término náutico. Significa 
cuando el tiempo ha navegado hasta el último puerto y no queda más tiempo para 
el resto del viaje. 
 
Una de las señales de que se ha llegado al fin de los tiempos es que vendrán 
burladores. Los griegos los describen como gente cínica. Gente que dice: ¿Qué pasó 
con la promesa de su venida? " (v.4) 
 
Nada ha cambiado nunca. La gente se volverá cínica al final de la era, a pesar de 
que son una generación que ha escuchado que el juicio está llegando, han 
escuchado que el fin está llegando, estarán viviendo despreocupadamente, 
indiferente. Al igual que la gente vivió en los días antes del diluvio, hasta que Noé 
y su familia entraron en el arca y la puerta se cerró, ellos serán indiferentes y 
continuarán con su vida hasta el final de los tiempos, es lo que dice Pedro. 
 
V. 5. Algunos escépticos dicen que si la historia del Arca de Noé fuera cierta, 
seguramente podríamos encontrar los restos de esa antigua generación. 
 
Si usted ve lo que Pedro dice en 2 Pedro 2:5, Dios trajo el diluvio sobre el mundo 
de los impíos. Esa palabra "trajo" se usaba para describir la liberación de perros 
feroces que despedazaban a los animales hasta que no quedaba nada de ellos. Al 
usar ese término para describir el efecto del diluvio, significa que el diluvio fue tan 
devastador que casi no quedó nada de esa civilización anterior. 
 
Dios prometió que nunca volvería a destruir la tierra con un diluvio. Pero Dios ha 
dicho que Él va a purificar la tierra al final de la era con fuego. Y ahora Pedro nos 
está diciendo la misma palabra, que era verdad la primera vez, que es verdad la 
segunda vez: hay burladores que se burlan. Pero eso no cambia el hecho de que 
esto va a ocurrir.  
 



¿Por qué espera Dios? Las respuestas en los siguientes versículos. 
"Pero, amados, no ignoréis esta única cosa. Ese día con el Señor es como mil años y 
mil años como un día". 
V. 9, el Señor no es 'perezoso', lo que describe a alguien que es tardío. Incluso se 
podría traducir, uno que es retrasado, lento para moverse. Dios no tarda en cumplir 
su promesa, como algunos hombres consideran pereza. Dios está dando espacio 
para arrepentirse. 
 
Él es paciente por mucho tiempo, no queriendo que ninguno perezca. Eso no 
significa que todos serán salvos, pero Dios no quiere que nadie perezca. Y por lo 
tanto, Dios extiende misericordia. Extiende una larga paciencia como es el hábito 
de Dios. Siempre da tiempo para arrepentirse.  
 
Pero el siguiente versículo dice: "Con el tiempo ese tiempo terminará, y el día del 
Señor vendrá como ladrón en la noche". Mateo capítulo 24, Jesús dice que en los 
días de Noé, estaban comiendo, ¿saben lo que dice el griego? Comían y comían y 
comían y comían y comían. Estaban bebiendo. El griego es continuo. Bebiendo y 
bebiendo y bebiendo y bebiendo y bebiendo, viviendo a la sombra del arca. 
Escuchando a Noé, un predicador de justicia, declararles la palabra de Dios durante 
100 años. Y ellos simplemente vivieron despreocupadamente a la sombra del arca, 
comiendo, y comiendo, y bebiendo, y bebiendo, casándose y dándose en 
matrimonio, planeando sus vidas como si nada fuera a suceder. Y así lo hicieron 
hasta el día en que Noé entró en el arca, y vino el diluvio. 
 
Ahora ustedes, como iglesia, se están preparando para comenzar un ayuno. ¡Es 
maravilloso! Vivimos en una época extraña. Y de acuerdo con las palabras de Jesús, 
todo lo que estaba sucediendo en la tierra antes del diluvio, se va a replicar al final 
de los tiempos, lo que significa que vamos a ver cosas muy extrañas suceder. 
 
Estamos viviendo al final de la era cuando el Señor va a venir.  La palabra 'venida', 
en griego es la palabra ‘perusia’. Describe la aparición de un rey. ¿Quién es el único 
que tiene el poder de poner todo en orden y de hacer que todo el caos sea 
corregido? Cuando Jesús venga, pondrá todo en orden. Todo el lío se enderezará. 
Pero en este momento, estamos aquí. Somos la fuerza restrictiva para poner el 
freno. 



La palabra 'restringir', la cual encontramos en 2 Tesalonicenses 2, es la palabra 
griega: cacho. Describe a 'alguien que retiene algo'. El que pone el freno. 
 
Si de repente fuéramos evacuados de la tierra, ¿qué crees que pasaría? En muy 
poco tiempo, el mal llenaría el planeta. Somos la presencia de Dios en la tierra. Y 
nuestro trabajo, mientras estemos aquí, es contener, poner freno, posponer y 
contener todo este mal que está aquí. 
 
Como compartió el pastor George; Nos estamos preparando para comenzar 
nuestro ayuno, y en este ayuno tenemos siete cosas en las que estamos creyendo. 
La última es tener oídos para oir lo que está por venir. Bueno, Dios nos ama tanto 
que quiere que sepamos con qué vamos a lidiar. Y nosotros, como pueblo, 
necesitamos tener oídos para oír lo que el Espíritu nos está diciendo. Cómo pararse, 
cómo protegerse, cómo avanzar, cómo ser sal y luz. Necesitamos tener oídos para 
escuchar quiénes vamos a ser y qué tipo de influencia vamos a tener en este 
período que está directamente frente a nosotros. Esta es nuestra temporada para 
levantarnos y brillar. 
 
Realmente creo que la repentina aparición del arca es profética. Este es nuestro 
momento.  


